

Los instrumentos de la ciencia ilustrada.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 04-06-2010

Duración: 18' 06''

La Ilustración fue ese tiempo en pleno siglo XVIII, en el que la razón era el valor supremo del hombre. En este tiempo, la ciencia es llamada a tomar el liderazgo en el pensamiento, en las aulas e incluso en los salones. Así los instrumentos que permitían reproducir tantas veces como fuera necesario los experimentos, cobran un valor fundamental tanto en el laboratorio como en los centros de docencia.

En España esta institucionalización de la ciencia se produce en el año 1625, con la creación del Colegio Imperial de Madrid, que un siglo más tarde tomará el nombre de Reales Estudios de San Isidro.

El programa está basado en el libro del mismo título, editado por la UNED, cuyo autor es el Profesor Víctor Guijarro Mora, que interviene en el programa.

Intervienen:

Victor Guijarro Mora.

Producción y realización: CEMAV
